

Tröfning

# Trotz Armut große Zufriedenheit

## Projekt Mbayan im Rathaus vorgestellt

**Zorneding** – Über 100 Interessierte begrüßten Bürgermeister Franz Pfluger und Franz Weiß vom Verein Projekt Mbayan im Zornedinger Rathaus zur Ausstellungseröffnung. Gabi Wall sowie Barbara und Franz Weiß berichteten über ihre, erst kürzlich unternommene Reise nach Kamerun.

Vor allem der Kontakt zu den Menschen Mbayans, ein Dorf mitten im Regenwald Kameruns, lag ihnen am Herzen. Die Gastfreundschaft, die sympathische Bescheidenheit und, trotz der Armut, die Zufriedenheit der Menschen dort waren für die Zuschauer nachvollziehbar. Kameruns Naturschönheit blieb nicht außer Acht und begeisterte das Publikum.

Bei kulinarischen Köstlichkeiten aus Afrika wurden in lockerer Atmosphäre intensive Gespräche mit den Mitgliedern des Projekts Mbayan geführt. Außerdem beteiligten sich die Teilnehmer der Vernissage rege an der Versteigerung einer Fotografie. Marktatmosphäre zog im Rathaus ein, als Hauptamtsleiter Piet Mayr zum Hammer griff. Dadurch verhalf er auf bewährte Weise dem Verein zu gut 370 Euro, die nun dem Projekt zugute kommen.

Der unterhaltsame Abend weckte auch das Interesse der Besucher an den Stipendiaten des Vereins Projekt Mbayan, die durch Patenschaften unterstützt werden. Denn konkrete Hilfe ohne Umwege ist für die Spender äußerst wichtig. So hoffen die Vereinsmitglieder nun, dass sich einige Besucher

aktiv bei dem Projekt engagieren – oder in Form einer Teilpatenschaft für Leandre Belinga, der als erster Stipendiat nun Medizin in Kamerun studieren möchte.

Das Land und das Dorf Mbayan braucht Ärzte, die möglichst aus Kamerun kommen sollen. Wer konkrete Hilfe zur Selbsthilfe leisten möchte, kann sich an Franz Weiß in Zorneding wenden. Die Ausstellung ist zu den üblichen Öffnungszeiten des Rathauses zu besichtigen und rundum sehenswert.

Spendenkonto: Raiffeisenbank Zorneding, Kontonummer 97 888. ■ ez



Versteigerungen liegen ihm: Piet Mayr.

Abschluss



## Trommeln für Kamerun

Zu einer fröhlichen Benefiz-Abschlussfeier der Kamerun Ausstellung lädt der Verein PROjekt Mbayan am Mittwoch, 28. März, um 19 Uhr in das Rathaus Zorneding ein. Nach der gelungenen Eröffnungsfeier und dem regen Besucherinteresse während der zweiwöchigen Ausstellung wird sich der Zornedinger Verein für Aufbau, Schule, Kunst und Kultur in Mbayan nun mit einer Benefizveranstaltung zugunsten der Schule von Mbayan aus dem Rathaus verabschieden. Zu diesem Anlass wird Jules Samlan aus Togo seine Künste auf der Trommel zeigen!

Foto: privat

4.10

Merkur 8.3.07